

LA PERSÉVÉRANCE SCOLAIRE

Toute l'équipe-école Sacré-Cœur est fière d'avoir fait de la semaine de la persévérance, une semaine aux couleurs de la réussite et de la motivation scolaire. Voici les belles activités que nous avons faites pour cette occasion :

Chaque élève de l'école a reçu un certificat de fierté où l'élève devait lui-même inscrire une de ses belles fierté ou réussite accomplie à la suite de ses efforts. Nous avons ensuite pris chaque élève en photo avec leur certificat de réussite et nous avons exposé toutes les photos sur notre grand mur de persévérance. Une belle murale remplie de réussites! Vous trouverez cette belle murale en photo sous l'onglet : ***Notre mur de la réussite.***

Les enseignantes ont remis des certificats encourageants soulignant les comportements liés à la persévérance scolaire.

Chaque élève a écrit un court texte pour remercier une personne contribuant à sa réussite scolaire. Quelques-uns de ces remerciements ont été mis sous les onglets : ***Remerciements.***

Les élèves ont réalisé des entrevues avec des adultes pratiquant un métier intéressant. Ils ont par la suite présenté les métiers devant la classe.

Ils ont participé à des activités ludiques pour découvrir ce qu'est la persévérance scolaire. Ils ont également participé à des activités-partage parent-enfant sur leurs forces, leurs capacités et leurs intérêts. Et, ils ont fait des échanges et discussions sur le parcours scolaire, l'entrée au secondaire (les choix de profils), etc.

La persévérance scolaire, c'est l'affaire de tous!

Il est important **d'agir tôt et d'agir ensemble** auprès des enfants afin d'avoir un réel impact sur leur parcours et leur persévérance scolaire.



Nous avons tous un rôle à jouer!